La Jornada

21

FECHA

SECCIÓN

12/03/2025 LEGISLATIVO



Acuerdan diputados ratificar a Édgar Amador en Hacienda

ENRIQUE MÉNDEZ Y FERNANDO CAMACHO

La Cámara de Diputados acordó ratificar este miércoles en el pleno el nombramiento presidencial de Édgar Amador Zamora como secretario de Hacienda, así como de Gabriel Lerma Cotera en la Subsecretaría de Ingresos y de Roberto Carlos Fernández González como tesorero de la Federación, que comparecerán por la mañana ante comisiones.

Una vez que recibió los nombramientos presidenciales para los tres funcionarios, la Comisión de Hacienda elaboró el proyecto de dictamen en el cual se define que "existe evidencia suficiente de que cuentan con la experiencia, trayectoria, profesionalización y perfil requerido para desempeñar" sus cargos.

La comisión fue convocada a las 9:30 horas, para desahogar la comparecencia de los tres funcionarios, antes de la votación del acuerdo.

En sus consideraciones, la comisión refirió que "realizó un exhaustivo análisis de los expedientes de los ciudadanos propuestos por la presidenta Sheinbaum... de los cuales se desprendió que no se encuentran inhabilitados para ser funcionarios públicos y no presentan antecedentes de sanción a su nombre". Al referirse al nombramiento del nuevo titular de Hacienda, el diputado Carol Antonio Altamirano (Morena), secretario de la comisión, anticipó el respaldo de su bancada, al considerar que Amador Zamora cuenta "con la experiencia y profesionalismo necesarios".

Antes de la comparecencia, expresó que "no es ningún improvisado y tan se observó una transición ordenada que la paridad y los mercados respondieron favorablemente" a la designación que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum la semana pasada.